

Noch nie war meinem Verstand es so bewusst,
Wie die SS-Soldaten den Leuten beraubten die Lebenslust.
Die ganzen Qualen der Opfer – kaum vorstellbar,
In den KZ ihr Leben: ständig in Gefahr.

In den dunklen Nächten macht der Kopf noch Radau.
Die Kindheit genommen den kleinen Nachkommen,
Sowohl im Stammlager als auch in Birkenau.
Tage lang nach der Führung noch in Gedanken geschwommen.

Doch jetzt habe ich es endlich verstanden,
Niemals vergessen die Ereignisse, die stattfanden.
Niemals mehr kleine Späße über diese höllische Zeit,
Nur noch Mitgefühl hab ich für die Opfer bereit.

Es darf nicht vergessen werden, was alles geschah.
Irgendwann ist es auch weg, das ganze abgeschnittene Haar.
Deshalb müssen wir an die Opfer gedenken
Und ihnen damit im Geiste ein weiteres Leben schenken.

